

ARTICLE D'OPINIO

"QUO VADIS"

Tal vez, fuese un pequeño brote de la "Depre" del verano, o tal vez un análisis realista, del contemporáneo y extracorpóreo carácter del pedáneo "covarchí", aunque preferiblemente deseaba que hubiese sido un espejismo, algo fantasmagórico y ocasional, lejano a la realidad evidente, obvia, es palpable en el ambiente y desconozco el motivo, no es porque, no me atrevo afirmar: categóricamente que pueda o no arraigarse en el futuro más inmediato.

Os preguntareis de que estoy hablando, teneis razón!. Dudo al hacerlo, porque me duele en el alma, tener que plasmar sobre el papel que la gente de nuestro querido pueblo "Les Coves de Vinromá" se está perdiendo entre nubarrones, que no sabe hacia donde va, mujeres, hombres, jóvenes en general, parece que no sepan encontrar el rumbo. Tal vez se perdieron las buenas costumbres tras una rojiza puesta de sol, en nuestro horizonte.

En 1953 tras suprimirse definitivamente las cartillas de racionamiento, la gente de Les Coves de Vinromá, siguió varios años haciendo gala de un compendio de virtudes muy dignas de tener en cuenta, los saludos callejeros, atenciones a enfermos y desvalidos, visitas domiciliarias a necesitados ayuda moral a los deprimidos y económica a los impudientes, asistencia masiva a los funerales y un largo etc.... Todo esto y mucho más era cotidiano, normal y solo constituía una eventualidad el hecho de suprimir alguna colaboración, hoy en cambio, solo el recordarlo suena a sermón parroquial, cuando me reafirmo en mis palabras es porque esto es el resultado de un profundo análisis psicológico del perfil covarchí de los años 80-90 (diez años de profundos cambios sociales, políticos económicos, etc.). Las campañas publicitarias, políticas, los medios de difusión, la droga y el afán por el rápido enriquecimiento, han trastocado el el carácter "Covarchí" haciéndole perder

esas buenas costumbres como el compañerismo, la camaradería, la amistad, tolerancia, complacencia, etc.

Así pues, estamos ante un ser inseguro, vano, incierto, semi-vacío e indiferente frente a los problemas de una sociedad, la nuestra, la del pueblo la de nuestros vecinos y forasteros, por eso me atrevo a deciros que tal vez sería necesaria una seria reflexión, recapacitar y procurar encontrar soluciones efectivas frente a estas eventualidades, para conseguir ser mejores con nosotros mismos y con nuestros semejantes, afrontemos con decisión y valentía ese futuro incierto pero esperanzador del "pueblo Covarchí", aunque hace años que un inconformista y contestario cantautor "Bob Dylan" decía en la letra de sus canciones que "Los tiempos están cambiando" y "La respuesta está en el viento".

Luchemos pues para conseguir que este viento en vez de un duro y frío "Cierzo" sea un plácido y fresco "GARVI".

VI-GARCES.

CANÇONETA ANTIGA. (popular)

ROSETA DE LA TALECA
VOL A TUTE MES QUE MAI
PERQUE ELLA NOMES TE BURRO
I TUTE TE BURRO I CABALL.

ROSETA DE LA TALECA
TE PARAULESTES DE SUCRE
ELLA VOL A SALVADOR
I SON PARE VOL A TUTE.